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Tony Martínez busca conciliar objeción de conciencia con derecho a interrumpir un 

embarazo 
En Michoacán Médicos Podrán Negarse A Realizar Abortos 
Médicos y enfermeras podrían negarse a realizar abortos en Michoacán 

Plantean adiciones a Ley de Salud sobre aborto y objeción de conciencia 
NER , Changoonga, Indicio, Quadratín 

https://ner.com.mx/news/tony-martinez-busca-conciliar-objecion-de-conciencia-con-derecho-a-
interrumpir-un-embarazo/  

https://www.changoonga.com/en-michoacan-medicos-podran-negarse-a-realizar-abortos/ 
http://www.indiciomich.com/medicos-y-enfermeras-podrian-negarse-a-realizar-abortos-en-

michoacan/   
https://www.quadratin.com.mx/principal/plantean-adiciones-a-ley-de-salud-sobre-aborto-y-
objecion-de-conciencia/  

Una violación sexual se considerará una urgencia médica, de manera que si la víctima lo solicita, 
las instituciones públicas de salud tendrán la obligación de realizar un procedimiento de 
interrupción del embarazo, sin que el personal médico esté obligado a investigar o cuestionar a la 

paciente y sin que pueda invocar objeción de conciencia, de aprobarse la iniciativa que presentará 
este miércoles el diputado del PRD Norberto Antonio Martínez Soto. La ley de Salud en el estado 
no contempla la posibilidad de objeción de conciencia actualmente, de manera que el diputado 

propone incluirla, pero con ciertas condicionantes para garantizar el derecho de las víctimas de 
violencia sexual. 
  

Propone Toño Soto que si un legislador abandona su bancada, sea retirado del cargo  

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/10/01/propone-tono-soto-que-si-un-legislador-abandona-su-
bancada-sea-retirado-del-cargo/  
Propondrán ante el Congreso del Estado, una reforma a la Constitución local para que cuando un 

legislador que fue electo por la vía plurinominal determine abandonar su partido, sea retirado del 
cargo y en consecuencia sustituido por el suplente. La propuesta presentada por el diputado del 

PRD, Antonio Soto Sánchez contempla una adición al artículo 152 de la Constitución Política del 
Estado, y la modificación a la Constitución plantea: “Los funcionarios públicos con cargo de 
elección popular por el principio de representación proporcional en caso de renunciar al partido 

político que los postulan como candidatos a diputados y regidores propietarios y suplentes, 
cesarán automática del cargo conferido, procediendo inmediatamente a convocar al suplente . 
 

Diputada exigirá baños limpios y gratuitos en espacios públicos 
Buscará Morena punto de acuerdo para que baños públicos sean gratuitos 

Changoonga, Quadratín 

https://www.changoonga.com/michoacan-diputada-exigira-banos-limpios-y-gratuitos-en-espacios-

publicos/  
https://www.quadratin.com.mx/principal/buscara-morena-punto-de-acuerdo-para-que-banos-
publicos-sean-gratuitos/  

Ante el Pleno Legislativo, este miércoles la Diputada Teresa López Hernández exigirá al Gobierno 
del Estado, ayuntamientos y al Consejo Mayor de Cherán, que ofrezcan baños limpios y con 
insumos a todos los michoacanos, sin ningún costo. A través de un exhorto, la diputada por 

Morena propone que todos los espacios públicos, como parques, mercados, balnearios, 
gasolineras, estacionamientos, oficinas públicas de los tres órdenes de gobierno, centros 
comerciales, centro de reuniones y de espectáculos, cuenten con sanitarios e insumos como papel, 

jabón líquido y medidas de seguridad para los ciudadanos. 
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Diputados irán a tribunales para lograr espacio en la mesa directiva del Congreso del 
Estado 

Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/89058-diputados-iran-a-tribunales-para-

lograr-espacio-en-la-mesa-directiva-del-congreso-del-estado.html  
El diputado Erick Juárez Blanquet, señaló que interpondrán un recurso ante tribunales para que la 

Representación Parlamentaria tenga un lugar en la mesa directiva del Congreso del Estado. En 
entrevista, indicó que no quitarán el dedo del renglón de ser parte de la mesa directiva ya que son 
una representación importante al interior de la legislatura de ahí que interpondrán un recurso para 

ser considerados. 
 

Buscan concretar lineamientos para elevar comunidades a tenencias 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/buscan-concretar-lineamientos-para-elevar-comunidades-a-

tenencias.html  
Debido a la falta de lineamientos por parte de los Ayuntamientos para elevar comunidades a 
tenencias, el diputado panista, Hugo Anaya Ávila presentó la iniciativa por el cual busca reformar 

el artículo 20 de la Ley Orgánica de División Territorial del Estado de Michoacán, a fin de que haya 
claridad en el tema y se mejoren los servicios básicos en los mismos. En entrevista el 
parlamentario comentó que como parte de las reformas que se requieren en materia territorial, y 

de las propias demandas de los municipios, se encuentra esta, que daría la oportunidad de 
mejorar las condiciones de vida en las comunidades y que sean tenencias.  
 

Michoacán Diputado Exigirá Seguridad Para Sacar El Aguacate De Michoacán  

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-diputado-exigira-seguridad-para-sacar-el-aguacate-de-
michoacan/  
A través de un exhorto legislativo dirigido a el Gobierno Federal, Estatal y Ayuntamientos, el 

Diputado Antonio Soto Sánchez, buscará que se otorgue mayor seguridad a los productores, 
empacadores y exportadores de aguacate de la entidad. La propuesta se subirá este miércoles en 

pleno Legislativo. Según la exposición de motivos el Diputado explica que los productores, 
empacadores y exportadores de aguacate en Michoacán sufren constantemente robo de sus 
vehículos y productos en los caminos, secuestro de vehículos y personas, así como ocupación 

ilegal de sus tierras, extorsiones y homicidios. 
 

Proponen reingeniería de JLC sin tomar en cuenta su situación económica 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/proponen-reingenieria-de-jlc-sin-tomar-en-cuenta-su-

situacion-economica/  
Una nueva iniciativa de ley tendiente a una reingeniería administrativa de la Junta de Caminos 
plantean las diputadas Cristina Portillo y Sandra Luz Valencia, sin mencionar siquiera la situación 

en la que la ha colocado el Congreso del Estado y, sin proponer una salida. El Congreso del Estado 
aprobó un proyecto de presupuesto para este 2019 con cero pesos asignados a la Junta de 
Caminos porque el Ejecutivo estatal propuso su extinción, para lo cual envió la iniciativa 

correspondiente el pasado 8 de febrero, la cual está en la Comisión de Gobernación que preside 
Portillo, sin que se dictamine. 
 

Reconoce Alejandro Correa labor legislativa de los diputados Erik Juárez y Miriam 
Tinoco 

Amanecer de Michoacán 

https://www.amanecerdemichoacan.com/2019/10/01/reconoce-alejandro-correa-labor-legislativa-
de-los-diputados-erik-juarez-y-miriam-tinoco/ 
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Al presenciar el primer informe de labores de la Representación Parlamentaria en la LXXIV 
Legislatura, el presidente municipal de Zinapécuaro, Alejandro Correa  el liderazgo, capacidad y 
compromiso de los diputados Erik Juárez Blanquet y Miriam Tinoco Soto. Cabe mencionar que Erik 

Juárez es presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, integrante de la Comisión del 
Migración e integrante del Comité de Administración y Control del Congreso del Estado,  donde ha 

presentado 17 iniciativas y en la comisión que preside, ha dictaminado 78 asuntos que les fueron 
turnados por el Pleno del Congreso del Estado. 
 

Prevé Presupuesto Federal 67.9 mmdp para Michoacán en 2020 

Revolución 

https://revolucion.news/preve-presupuesto-federal-67-9-mmdp-michoacan-2020/  

Recursos por 67.9 mil millones de pesos, son los previstos para Michoacán en la iniciativa de 
Presupuesto Federal para el 2020, que se encuentra en análisis dentro del Congreso Federal. 
Dichos recursos provienen del Ramo 28 correspondiente a las participaciones federales; al Ramo 

33 de las aportaciones federales; Convenios de Descentralización y Reasignación; y a protección 
social en salud. En total el gasto federalizado para Michoacán el próximo año se prevé por 67 mil 
921.2 millones de pesos, lo que representa una variación real con respecto al 2019 del 1.4%, es 

decir, un alza de tres mil 264.4 millones de pesos. Cabe recordar que en 2019 el monto aprobado 
del gasto federalizado para el estado fue de 64 mil 652.8 millones de pesos. 
 

Presentará Alfredo Ramírez propuesta de ley para prevenir y combatir adicciones 
Boletín 

Con el propósito de que Michoacán se incorpore a la Estrategia Nacional para la Prevención de las 
Adicciones "Juntos por la Paz", y cuente con un marco legislativo que contribuya a restaurar el 
tejido social, el diputado Alfredo Ramírez Bedolla propondrá al Congreso del Estado la iniciativa de 

Ley Estatal de Prevención, Atención y Combate de Adicciones. A nivel federal no existe ninguna ley 
enfocada en la atención de adicciones, por lo que la iniciativa que presentará el diputado de 
Morena ante el pleno de la LXXIV Legislatura, representa un importante paso para la 

implementación de políticas públicas que contribuyan a la pacificación de Michoacán, atacando las 
causas sociales y de salud pública que inciden en la violencia e incidencia delictiva. 

 
Visita la JUCOPO instalaciones del CRIT Michoacán 

Boletín 

Las y los diputados integrantes de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO) del Congreso del 
Estado, asistieron a las instalaciones del Centro de Rehabilitación e Inclusión Infantil Teletón 

(CRIT), en donde hicieron un recorrido por el lugar a fin de observar el trabajo que ahí se hace, si 
tienen alguna necesidad y saber en qué podría apoyar esta LXXIV legislatura. El presidente de la 
JUCOPO, Javier Estrada Cárdenas, destacó la importancia de contar con un Centro de 

Rehabilitación como es el CRIT, pues dijo que este tipo de lugares se encargan de devolverle los 
sueños y las esperanzas tanto a los niños y niñas que presentan capacidades diferentes, así como 
a sus familiares. 

 
Apoyar escuelas de educación especial en Michoacán, tarea pendiente: Brenda Fraga 

Boletín 

La coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT) en el Congreso de 
Michoacán, Brenda Fraga Gutiérrez, invitó a sus similares al interior del legislativo estatal a 

trabajar en favor de las 50 instituciones de educación especial que operan en Michoacán y las 
cuales han sido olvidadas por las autoridades. “Desde el Congreso del Estado hemos impulsado 
que se les dé el recurso suficiente a las escuelas de educación especial qué hay en Michoacán para 

que operen de buena manera y con ello puedan brindar la mejor atención. Buscamos que este 
grupo vulnerable no tenga carencias, pero, sobre todo, sean atendidos de manera oportuna y 

profesional”, aseveró. 

https://revolucion.news/preve-presupuesto-federal-67-9-mmdp-michoacan-2020/
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Antonio Soto presentará reforma constitucional tránsfugas 

Boletín 

Para evitar tránsfugas, así como proteger y amparar a las organizaciones políticas, el diputado 
Antonio Soto Sánchez presentará una iniciativa de reforma a la Constitución Política del Estado, 
para que quienes sean electos por la vía plurinominal en el caso de renunciar a su partido, se les 

cese automáticamente del cargo conferido, y de inmediato se convoque al suplente o al que siga 
en la lista registrada ante el órgano electoral local en Michoacán. Este miércoles en sesión, el 

diputado integrante del Grupo Parlamentario del PRD expondrá su iniciativa de reforma, en la que 
se plantea la adición al artículo 152 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de 
Michoacán. 

 
Por la seguridad y paz de Michoacán Humberto González presentará iniciativa de 
reforma. 

Boletín 

Para fortalecer al Consejo Estatal de Seguridad Pública con la participación de un elemento de la 
Guardia Nacional, el diputado local Humberto González Villagómez presentará una iniciativa con 
proyecto de decreto por el que se reforman diversas disposiciones de la Ley del Sistema Estatal de 

Seguridad Pública de Michoacán con la que se homologan las leyes secundarias. El diputado 
presidente de la Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil en la LXXIV Legislatura del 
Congreso del Estado, refirió que esta norma es necesaria para fortalecer los trabajos encaminados 

a preservar la paz, prevenir y atacar el delito en todo el territorio estatal. 

 

Nota Política 

 
Morena no está a la altura del PRD: Juan Bernardo Corona 

Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/morena-no-esta-a-la-altura-del-prd-juan-bernardo-corona/  

Para el Partido de la Revolución Democrática en Michoacán (PRD), es preocupante que el 
presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, haya despreciado el llamado del 

Instituto Nacional Electoral (INE), para comparecer ante ese instituto respecto a la supuesta 
proyección electorera por parte de los conocidos como “Servidores de la Nación”, a través de la 
entrega directa de recursos públicos. El dirigente del PRD, Juan Bernardo Corona Martínez, recordó 

que sus partido a nivel nacional, entregó más de mil 500 pruebas, en contra de la opacidad bajo la 
que operan 17 mil servidores de la nación, repartiendo ilícitamente 190 mil millones de pesos, 

haciendo campaña política electoral. 

ESFERA PÚBLICA / La ilusión de violencia en Michoacán. 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/10/01/esfera-publica-la-ilusion-de-violencia-en-michoacan/  

¿Cuántas veces ha escuchado que la violencia en Michoacán es un tema de percepción? Bueno, en 
parte, es así, pero este no es el momento para hablar de percepción. Este momento lo utilizaré 

para platicarle sobre las ilusiones que crea su cerebro, haciéndole pensar que todo o casi todo es 
realidad. Estas líneas, las escribo desde las ópticas de la psicología cognitiva y la economía 
conductual, y comienzo con elementos simples: El cerebro, desde el inicio de la creación del ser 

humano, ha venido evolucionando con una ley fundamental que poco ha variado: el cerebro 
trabaja y se esfuerza para protegernos de los peligros externos e internos; así por ejemplo, ante el 
peligro del tigre dientes de sable, el estímulo que el cerebro enviaba a los músculos y al cuerpo 

entero era el de correr, paralizarse o pelear. 
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La democracia y el demócrata 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/columna/la-democracia-y-el-democrata/  

Lo dije hace mucho tiempo: el Gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles, es un animal político y 
no está muerto, electoralmente hablando. Recién rindió su Cuarto Informe de Gobierno y mostró 
el colmillo político que tiene después de varias contiendas políticas y electorales en su camino. 

Esto lo digo desde la experiencia, que me dio ser el Secretario Auxiliar Adjunto de dos 
gobernadores de Michoacán; nadie, que haya llegado a esa silla, lo hizo por casualidad o suerte. 

Estoy seguro, por lo que vi, escuché y razoné en el despacho del Gobernador de Palacio de 
Gobierno, hace algún tiempo, que se necesita un halo y una astucia muy especial para lograr 
sentarse en el Solio de Ocampo, por lo tanto, sigo pensando que los exgobernadores y el 

Gobernador actual son políticos demasiado astutos. 
 

Opacidad y corrupción crecientes en administración de AMLO: PRD 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/opacidad-y-corrupcion-crecientes-en-administracion-de-amlo-prd/  

“Vemos con preocupación el desdén del presidente de la República ante el llamado que hace el 

Instituto Nacional Electoral, para comparecer por promocionarse a través de los servidores de la 
nación, una estructura totalmente electoral”. Así lo expuso el líder estatal del Partido de la 
Revolución Democrática (PRD), Juan Bernardo Corona Martínez, al respecto de la orden para que 

el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, comparezca por el uso de su imagen y el 
de Morena, en la entrega de los apoyos sociales que se dan por parte del gobierno federal a través 
de los servidores de la nación. 

Renovar al Consejo Indígena es decisión de Asamblea de Nahuatzen: TEEM 

MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/renovar-al-consejo-indigena-es-decision-de-asamblea-de-nahuatzen-
teem/  
En reunión de trabajo entre magistrados del Tribunal Electoral del Estado de Michoacán y 

habitantes de la comunidad de Nahuatzen, se aclaró que el TEEM lo que mandató fue que se 
desarrollará una consulta para saber si se renovaba o no el Consejo Indígena. Uno de los temas 
pendientes es el incumplimiento de las decisiones que se han venido aprobando Habitantes de 

Nahuatzen acudieron a las instalaciones del Tribunal Electoral donde fueron atendidos por la 
magistrada presidenta Yolanda Camacho Ochoa, así como los magistrados René Olivos Campos e 

Ignacio Hurtado Gómez, con quienes dialogaron sobre los alcances de las resoluciones del órgano 
jurisdiccional electoral local. 
 

Reyna Lizbeth asume presidencia del IMAIP 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/10/01/reyna-lizbeth-asume-presidencia-del-imaip/  

Este martes hubo cambio o relevo en la presidencia del Instituto Michoacano de Transparencia, 
Acceso a la Información y Protección de los Datos Personales (IMAIP), quien asume la posición 
como Comisionada Presidenta es la comisionada Reyna Lizbeth Ortega Silva, quien releva en la 

función a la comisionada Areli Yamilet Navarrete Naranjo. El relevo que se da como una acción 
institucional, que permite que haya rotación en la presidencia del organismo. Ortega Silva dio a 
conocer que asumió esta posición este martes, y remarcó que está “consciente de las nuevas 

responsabilidades que esto implica”. 
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Notas Gobierno 

 
Servidores de la Nación en Michoacán están «advertidos»: Pantoja Arzola 

MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/servidores-de-la-nacion-en-michoacan-estan-advertidos-pantoja-

arzola  
Luego de asegurar que los Servidores de la Nación están «advertidos» para no intervenir en la 
renovación del Movimiento Regeneración Nacional (Morena) ni tampoco en hacer un uso faccioso 

de los programas, el coordinador Roberto Pantoja Arzola, pidió al dirigente del sol azteca, Juan 
Bernardo Corona presentar las denuncias correspondientes. Luego de los señalamientos hechos 

por Corona Martínez, sobre presuntas irregularidades en la aplicación de los programas sociales 
por parte de los llamados Servidores de la Nación, quien incluso destacó que haría un «marcaje 
personal», Pantoja Arzola insistió en que se deben dar los elementos necesarios sobre dónde se ha 

hecho un uso indebido para que puedan actuar en consecuencia. 
 
Mezcaleros michoacanos designan enlace en Estados Unidos 

Amanecer de Michoacán 

https://www.amanecerdemichoacan.com/2019/10/01/mezcaleros-michoacanos-designan-enlace-

en-estados-unidos/   
Con el propósito abrir nuevos mercados para el consumo y promover paralelamente el turismo y 

las nueve zonas productoras de mezcal, el presidente de la Unión de Mezcaleros, Crecenciano 
Ayala Téllez, anunicó la apertura de una oficina de enlace en Estados Unidos. Tras recibir al primer 
grupo de estadounidenses con los cuales se inauguró la ruta a la Procesadora Ex Hacienda 

Zacapendo, en el municipio de Indaparapeo, el líder mezcalero entregó a Salvador Picazo Chávez 
el nombramiento de “embajador” del mezcal y destacó que el representante internacional operará 
en Sonoma, California, muy cerca de la zona vinícola de Napa Valley y San Francisco, donde la 

bebida de origen michoacano podría encontrar un excelente nicho de oportunidades. 
 
Controversia en SCJN quedaría sin efectos si federalización se concreta: Consejería 

MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/controversia-en-scjn-quedaria-sin-efectos-si-federalizacion-se-
concreta-consejeria/  
El titular de la Consejería Jurídica del gobierno michoacano, Víctor Lenin Sánchez Rodríguez, 

señaló que si el nuevo Acuerdo entre el estado y la federación en materia educativa se da en 
términos satisfactorios quedarían sin efectos las controversias constitucionales que interpuso el 
gobernador Silvano Aureoles Conejo ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) a 

principios de este 2019. A través de esos recursos, el titular del Ejecutivo estatal solicitó a los 
ministros de la corte que definan a la autoridad responsable de los servicios de educación básica y 
normal en la entidad. 

 
Problemática de Derechos Humanos en México y a nivel internacional se analizará en 
Morelia 

Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/89060-problematica-de-derechos-
humanos-en-mexico-y-a-nivel-internacional-se-analizara-en-morelia.html  
El 8 y 9 de octubre se realizará la Segunda Cumbre Mundial de Derechos Humanos, donde se 

analizará el complejo en que se encuentran los Derechos Humanos en México y a nivel 
internacional. En rueda de prensa, Miguel Regalado Chávez, presidente del laboratorio de 
Innovación Jurídica, señaló que se busca el que exista una perspectiva internacional de los 

Derechos Humanos, para lo cual estarán realizando diversas actividades como son encuentros 
diplomáticos con embajadores, conferencias magistrales y talleres internacionales especializados 
en los Derechos Humanos, las cuales serán gratuitas. 
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Coordinación de Comunicación Social 
Fiscalía de Michoacán solicitará incremento de 400 mdp al presupuesto 

Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/89056-fiscalia-de-michoacan-solicitara-
incremento-de-400-mdp-al-presupuesto.html  

La Fiscalía General del Estado, solicitará un incremento de más de 400 mdp al presupuesto para el 
próximo año a fin de operar adecuadamente, informó el fiscal general, Adrián López Solís. De 
lograrse este aumento, la fiscalía tendría un total de mil 600 millones de pesos que permitan 

atender las acciones y tareas de investigación y persecución del delito, como líneas principales y 
de más importancia para la fiscalía. Aseguró que con mayores recursos se puede trabajar de 
manera pronta y expedita a fin de reducir la impunidad. En entrevista, López Solís, refirió que de 

cualquier manera la fiscalía trabajará con el presupuesto que los disputados asignen para el año 
2020. 
 

Preparada la huelga en la Junta de Caminos para este 2 de octubre 
La Página 

https://lapaginanoticias.com.mx/preparada-la-huelga-en-la-junta-de-caminos-para-este-2-de-
octubre/  

Este martes 1° de octubre el Tribunal de Conciliación y Arbitraje de Michoacán (TCAM) sostendrá 
una audiencia de avenimiento con el representante sindical de la Junta Local de Caminos y para el 
día siguiente está emplazando a huelga, reveló en entrevista el presidente, Erick Alejandro 

González Cárdenas: “Hay una reunión previa en el Tribunal, han estado prorrogando ese 
emplazamiento que está para el 2 de octubre”. 

 

Notas Seguridad 

 
Silvano Asegura Que En 3 Años Daría Resultados La Guardia Nacional En Michoacán 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/silvano-asegura-que-en-3-anos-daria-resultados-la-guardia-
nacional-en-michoacan/  
En entrevista con Ciro Gómez Leyva, en su noticiero matutino en Radio Fórmula, el gobernador 

michoacano, Silvano Aureoles, fue cuestionado sobre la seguridad en Michoacán, después de que 
hace unos días tuvieron un intercambio de ideas por el mismo tema. En el estudio de 
#PorLaMañana @Silvano_A Silvano Aureoles, Gobernador de Michoacán, para conversar sobre la 

seguridad en el estado. El 18 de septiembre entró en funciones el C5-i el más grande de América 
Latina y con la mejor tecnología. Tenemos que recordar que hace unas semanas hubo un 
intercambio de mensajes entre los dos personajes ya que Silvano llamó a Ciro y a Denise Maerker 

“comandantes” y aseguró que se daban vuelo con las malas noticias del estado. 
 
200 muertos en agosto, confirma López Solís 178 fueron homicidios dolosos 

NER 

https://ner.com.mx/news/200-muertos-en-agosto-confirma-lopez-solis-178-fueron-homicidios-
dolosos/  
El mes de agosto cerró con la muerte violenta de más 200 personas, confirmó en entrevista el 

fiscal del Estado, Adrián López Solís. Entrevistado en las instalaciones de la Universidad 
Michoacana, López Solís manifestó “Estamos cerrando con 178 eventos -homicidios dolosos-y más 
de 200 víctimas, justo revisamos los resultados hace unos momentos, en una reunión con los 

mandos operativos”. También derivado de esta reunión, adelantó el titular de la Fiscalía, se tomó 
la determinación de establecer un sistema único de registro de los homicidios, de tal modo que no 
exista diferencia entre las cifras del Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática 

(Inegi) y el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP). 
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42 colonias de LC afectadas por «Narda» 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/10/01/42-colonias-de-lc-afectadas-por-narda/  
Fueron 42 las colinas que resultaron afectadas en la región del municipio de Lázaro Cárdenas por 

las intensas lluvias que se registraron por  la depresión tropical “Narda”, y aún cuando está todavía 
en proceso de conclusión el diagnóstico total de las afectaciones, y que se sigue el protocolo 
establecido, se prevé será complicado que se declare como zona de desastre, refirió Roberto 

Pantoja Arzola, quien es el Coordinador de los Programas Federales en Michoacán. Él, al igual que 
Carlos Herrera Tello, Secretario de Gobierno, y demás autoridades tanto estatales como federales, 
sostuvieron un encuentro con la presidenta municipal de Lázaro Cárdenas por la mañana, y por la 

tarde en el municipio de Aquila, para generar una evaluación sobre las afectaciones de este 
fenómeno hidrometeorológico. 
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